

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SD Negeri Merdeka Belajar
Kelas / Semester : Satu (1)/ Dua (II)
Tema : Peristiwa Alam
Sub Tema : 3. Penghujan
Pembelajaran ke : 3 (tiga)
Alokasi waktu : 10 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Dengan mengamati gambar, peserta didik dapat mengelompokkan benda yang biasa digunakan pada musim hujan dengan benar.
2. Dengan bermain peran tentang musim hujan, peserta didik dapat menuliskan ungkapan pujian dalam dialog dengan benar.
3. Dengan menempelkan urutan siklus air, peserta didik dapat menjelaskan siklus air dengan benar.
4. Dengan penugasan, peserta didik dapat membuat karya perahu kreasi dari bahan bekas dengan benar.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none">1. Memulai kegiatan pembelajaran dengan mengucapkan salam, berdoa dan menyapa peserta didik agar siap mengikuti pembelajaran.2. Menyanyikan lagu “Tik-Tik Bunyi Hujan” bersama peserta didik untuk memastikan peserta didik telah siap dan bersemangat mengikuti kegiatan pembelajaran.3. Menyampaikan kegiatan pembelajaran yang akan dilaksanakan dan menyampaikan tujuan pembelajaran.	2 menit
Inti	<ol style="list-style-type: none">4. Guru menampilkan aneka gambar tentang musim hujan dan meminta peserta didik menyampaikan apa yang terdapat pada gambar tersebut.5. Guru bersama peserta didik menyebutkan kosakata dan benda yang terdapat pada gambar.6. Guru membagikan gambar dan kartu kata secara berkelompok kemudian meminta peserta didik untuk mengelompokkan gambar dan kosakata tersebut.7. Guru menayangkan dialog kemudian secara bergantian setiap kelompok diminta untuk bermain peran mengenai musim hujan yang ditampilkan.8. Dengan membagikan lembar kerja, peserta didik diminta untuk menuliskan ungkapan pujian yang terdapat dalam dialog yang telah diperankan.9. Bersama dengan peserta didik, guru menyanyikan lagu “pelangi-pelangi” untuk mempertahankan semangat peserta didik.	6 menit

	<p>10. Guru membagikan gambar siklus air, kemudian secara berkelompok peserta didik diminta untuk menempelkan urutan siklus air dengan tepat.</p> <p>11. Setiap kelompok mempresentasikan hasil kerja kelompok yang telah dilakukan.</p> <p>12. Kelompok yang telah melaporkan hasil presentasi mendapatkan bahan bahan dari barang bekas untuk secara kreatif dibuat menjadi perahu.</p> <p>13. Perahu yang telah selesai akan dipajang di peraga kelas yang telah disiapkan.</p>	
Penutup	<p>14. Guru mengajak seluruh peserta didik untuk bersyukur dengan mengungkapkan hamdala “Alhamdulillah” atas pelajaran yang telah dilaksanakan dan atas berbagai karunia yang diberikan termasuk hujan.</p> <p>15. Bersama dengan peserta didik, dilakukan refleksi kegiatan pembelajaran yang telah dilaksanakan.</p> <p>16. Menutup kegiatan pembelajaran dengan berdoa bersama.</p>	2 menit

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

Penilaian sikap : Lembar Observasi (pengamatan dan pencatatan sikap peserta didik)

Penilaian Pengetahuan : lembar kerja siswa

Penilaian keterampilan : Rubrik membuat karya tiga dimensi dan ungkapan pujian

Gowa, 17 Februari 2021

Mengetahui,

Kepala Sekolah

Guru Kelas 1

(_____)

(Ayatollah Hidayat)